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次  第 

令和６年第１回本庄市教育委員会臨時会 議事日程 

                   令和６年２月２２日（木） 

                      午後３時開議 委員室 

１．開 会 

２．前回会議録の承認 

３．会議議事録署名人の指名 

４．議 事 

（１）本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申について 

（議案第７号） 

５．教育長の報告 

６．その他 

７．閉 会 



 

配付資料 

・「令和６年第１回本庄市教育委員会臨時会議案」 

・「令和６年第１回本庄市教育委員会臨時会議案関係資料」 

・「別冊 本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申書」 

・「本庄市教育委員会定例会出席者名簿」 

・「教育長の報告 行動記録」 

主 管 課 教育総務課 

会 議 の 経 過  

教 育 長 ただいまから、令和６年第１回本庄市教育委員会臨時会を開会いたしま

す。 

はじめに、ご報告いたします。 

令和６年２月１７日付で、高橋公男委員が退任され、令和６年２月１８日

付で、清水由紀夫委員が新たに教育委員に任命されましたので、ご報告させ

ていただきます。 

これからどうぞ、よろしくお願いいたします。 

会議に入る前に、教育委員会定例会出席者の自己紹介をお配りしてある名

簿順でお願いいたします。 

 

【別紙名簿順に自己紹介】 

 

ありがとうございました。 

それでは、議事日程に従いまして進めてまいります。 

まず、前回会議録の承認をお願いします。 

事 務 局  前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等は、ござ

いませんでしたので、承認されております。 

教 育 長 続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。 

本日は、今井委員にお願いいたします。 

次に、議事日程４の「議事」へ入ります。 

本日の付議事件は、お手元に配付しましたとおり、議案１件でございます

が、議案第７号につきましては、人事に関する事件であるため、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により非

公開としたいと思います。 

これに、ご異議ございませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第７号の審議については、非公開といたしま



す。 

なお、審議につきましては、議事の進行上、議事日程６の「その他」が終

了した後に、非公開会議として、審議を進めたいと思います。 

それでは、議事日程５の「教育長の報告」へ移ります。 

 「行動記録」をご覧ください。 

２月９日の定例会以降の行動記録について、別紙のとおり報告させていた

だきます。 

主だったところについて説明させていただきます。 

１５日にはいじめ問題対策連絡協議会を開催し、本庄市でのいじめ問題に

対する取組について情報共有しました。 

また、今回は特に「いじめの定義」について意見交換を行いました。 

同じく１５日に児玉地区教育長会議及び北部地区教育長会議が開催され、

県からの情報提供がありました。 

１８日には、本庄市民文化会館において、尾木ママこと尾木直樹氏による

「『子ども新時代』がやってくる」と題した講演がありました。 

子ども真ん中社会を目指していきましょうとお話がありました。 

１９日には、本庄上里学校給食組合議会第１回定例会が開催されました。 

付議事件として人事関係１件、予算関係として、令和５年度本庄上里学校

給食組合一般会計補正予算と令和６年度本庄上里学校給食組合一般会計予

算が上程され、人事案件と補正予算については、慎重審議の結果可決されま

した。令和６年度予算案については会期最終日の３月２６日に審議されるこ

ととなりました。 

２０日に、ＪＡ埼玉ひびきのにて、横断旗の贈呈式が行われました。毎年

いただいており大変ありがたいことです。 

２１日に、「熱いぞ！熊谷からの野球教室」代表理事の長濱さんから、小学

校１２校に対して、キャッチボール用のボールを６個づつ寄贈していただき

ました。 

大谷選手からのグローブとともに活用していきます。ありがとうございま

した。 

行動記録については以上です。 

次に、議事日程６の「その他」へ移ります。 

事務局から何かありますか。 

新井教育総

務課長 

教育総務課から２件、ご報告がございます。 

１件目は、次回、第３回定例会の日程でございますが、３月２５日（月）

午後２時３０分から、市役所委員室で開催いたします。 

２件目は、第４回定例会の日程でございますが、４月１８日（木）午後

２時３０分から、同じく市役所委員室で予定させていただきたいと思いま

す。 




